Maisons &
APPARTEMENTS

E
Pieces 5 Pieces
Superficie 119 m2
Référence 6994814
Prix 3290000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au sein d'un immeuble répertorié, premiére caserne des Mousquetaires a Paris
entierement réhabilitée avec finesse en préservant le raffinement du 18eme siécle,
cet appartement de standing, situé au 3eme étage, et bénéficiant d'une belle
hauteur sous plafond se compose d'une entrée avec dressing, d'une belle piece a
vivre, d'une grande cuisine dinatoire, d'une chambre avec salle de bains en suite,
de deux autres chambres et d'une salle de douche.Tant pour son environnement
prisé au cceur du Carré des Antiquaires, la qualité de sa rénovation que son plan

optimal, cet appartement est ...

In the heart of a listed building, the first barrack of the Musketeers in Paris fully
refurbished with finesse by preserving the refinement of the 18th century, this
luxurious apartment offering very high ceilings comprises an entrance hall with a
walk-in closet, a beautiful living room, a big eat-in kitchen, a bedroom with a
bathroom, two more bedrooms and a shower room.This apartment is exceptional
because of its sought-after location in the heart of the Carré des Antiquaires, the
quality of its renovation and its optimized floorplan. Agency fees payable by vendor

- Montant moyen de la ...
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BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES
13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

P

Voir tous les biens de cette agence
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